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II^  COMMISSIONE CONSILIAREPERMANENTE 

“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

VERBALE n. 29 del 17/12/2021 

 

L’anno duemilaventuno (2021), il giorno diciassette  (17) mese di dicembre , negli uffici del primo 

piano in via della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II^ C.C.P., convocata per le ore 9.00,  giusta 

nota  di convocazione Prot. IV D.O.n. 433 del 01/07/2021, per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 

  

1  - Audizione Assessore Nino Siculiana – condizioni strutturali e non delle scuole di 

competenza comunale comprese le scuole dell’infanzia.  

2 Analisi degli investimenti strutturali previsti nelle scuole. 

3 - Varie ed eventuali. 

4 Lettura verbali precedenti. 
 

 

Alle ore  9.15  il presidente constatato il numero legale  dichiara aperta la seduta, fa  presente che 

l’assessore Siculiana non pùo essere presente per motivi scolastici. 

Sono presenti: Viola Vincenza, Corleto Anna, Abrignani Angelina, Manuzza Antonino, Di Bella 

Monica e Tripoli Aldo; 

Sono assenti i consiglieri : Milazzo Rosalia , Craparotta Marcello e Curiale Giuseppe; 

 

 

 

Il presidente chiede quali investimenti strutturali sono previste per le scuole, dalla relazione presentata 

dalla V Direzione in data 09/09/2019 si apprende quanto segue: gi immobili ad uso scolastico nel 

territorio sono 20, che l’amministrazione comunale ha convocato un tavolo tecnico con i dirigenti 

scolastici per conoscere le criticità e le problematiche di ogni plesso scolastico, a seguito di ciò la V 

Direzione ha partecipato all’avviso pubblico emanato dal Miur in ordine agli interventi di 

adeguamento e di adattamento funzionale degli spazi e delle aule didattiche,sta continuando la 

procedura di accreditamento del finanziamento di €. 130.000,00,per ottemperare alle varie richieste da 

parte dei direttori scolastici:  

In attesa della procedura,si fa facendo indagine di mercato per affidare urgentemente i lavori di 

manutenzione essenziale da farsi nel plesso scolastico R. Settimo e G. Pardo, per gli restanti lavori 

presso altri istituti si attendono le somme assegnate da parte del MIUR al nostro comune.  

 

 

Alle ore 10,30 avendo trattato tutti i punti il premessa il presidente chiude la seduta.  

 

 

Il Segretario         Il Presidente  

F.to Rosa Ciaccio        F.to Enza Viola 


